



## **Francisco - De Roma a Jerusalén**

Cymerman, Henrique

**NAGRELA**

**Materia:** BIOGRAFÍAS

**Colección:** SIN COLECCION

**Encuadernación:** RUSTICA

**PVP:** 22.00 €

**EAN:** 9788419426734

**Páginas:** 272

**Tamaño:** 160x240 mm.



## **Sinopsis**

El Papa eligió Tierra Santa como su primer destino de visita pastoral, aunque todo parecía indicar que no sería posible. Henrique Cymerman, a quien el propio Francisco apodó “el ángel de la paz”, fue decisivo para desbloquear algunos obstáculos, y finalmente la visita se concretó. El periodista de SIC y el escritor Jorge Reis-Sá acompañaron al Papa durante los tres días de peregrinación y también estuvieron con él en el Vaticano. De esos encuentros y de aquel viaje nació este libro.

Con el conocimiento y la bendición del propio Papa, el libro re corre el itinerario de Francisco por Tierra Santa. Seamos, entonces, peregrinos a su lado: cuando posa la mano sobre el Muro de los Lamentos, estamos allí; cuando reza en la orilla del río Jordán, estamos allí; cuando cruza fronteras, cuando rompe el protocolo y se detiene frente al muro en Belén, estamos allí; cuando besa la mano de los sobrevivientes del Holocausto, cuando visita el campo de refugiados, cuando finalmente logra realizar la “Invocación por la Paz” en su regreso a Roma... estamos siempre con él.

Con fotografías y reproducciones de documentos inéditos, las homilías y discursos del Papa, y los testimonios exclusivos de quienes viajaron con él, así como de sus dos grandes amigos: Alicia Barrios y Abraham Skorka.

Este es un viaje por la paz. Una historia escrita, codo a codo, por un judío y un católico, cuyos caminos se cruzaron al encontrarse con Francisco. El testimonio vivo más importante de un acontecimiento que solo fue posible gracias a quien mejor encarna las palabras de Santa Catalina de Siena: “el dulce Cristo en la Tierra”.

**Henrique Cymerman**

Destacado periodista internacional y conferencista, nacido en Portugal, llegó a Israel a los 16 años. Representa en Israel entes televisivos y periodísticos de varios países en 5 idiomas entre ellos de España, Portugal, Estados Unidos, Francia, Brasil e Israel. Es el periodista más premiado con 24 premios y fue candidato al premio Nobel de la Paz. Actualmente es también presidente y fundador de la Cámara de Comercio e Industria Israel - Países del Golfo Pérsico. Durante su brillante carrera supo estar presente en los más importantes acontecimientos, en especial en Oriente Medio, y entrevistarse con los principales líderes mundiales. Autor de cinco libros traducidos a siete idiomas, es máster de la Universidad de Tel Aviv. El Rey de España le nombró Comendador de la Orden del Mérito Civil, el presidente de Portugal le nombró Gran Comendador de la Orden del Infante Don Henrique y el Papa F